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Compte-rendu réunion du 20 octobre 2017 
 
 
Présents : 
Pour l’école : Monsieur Bourbouze (Directeur) 
Pour l’APEL : Séverine Cornet (Trésorière) / Lauriane Imbert (Présidente) / Nelly Azambre 
(membre du CA) 
 
1/ Garderie : les enfants mangent par terre serait-il possible de faire autrement ? Où sont 
les jeux qu'ils avaient dans l'autre école ? 
Des ajustements dès la rentrée de Toussaint : Les maternelles gouteront et resteront dans 
leurs classes. Les primaires resteront sur la même garde. 
Les jeux vont être donnés aux enfants. 
Des marelles vont être peintes au sol de la cour. 
 
2/ Cantine : des loupés ont été constaté avec de la viande  
Il y a eu des changements de personnel suite à l’exigence du directeur pour nos enfants, depuis 
15 jours le personnel est stable à la cantine. 
Les enfants avec un régime sont connus. Les enfants n’auront pas de colliers ou autres signes 
distinctifs. 
Les enfants qui rendent un plateau plein à la fin de la cantine sont reconduit à table pour 
manger un minimum. 
Monsieur Bourbouze mange lui-même tous les jours à la cantine. 
Envois des menus via école direct maintenu. 
 
3/ Poste de Julie ? Malgré les activités payantes ne peut-elle pas faire des choses avec les 
enfants sur le temps de midi ? 
Julie enseigne toujours l’anglais en maternelle et la musique pour toutes les classes + 
surveillance et aide à l’étude le soir. 
Nouveau poste pour Julie entre midi et 2 : « animatrice cantine ». 
Elle va inculquer avec des élèves bénévoles les gestes éco-citoyens et anti-gaspillage aux 
enfants. Le but est aussi d’instaurer une ambiance détendue sur ce temps de midi. 
 
4/ Où en est le protocole "gestion des bobos" ?  
Un livret « gestion des bobos » a été fait par l’infirmière du groupe Bellevue l’année dernière 
et est connu de toutes les enseignantes. 
 
5/ Sécurité  
Des travaux vont être réalisés la semaine de la rentrée de Toussaint : 
Le préau va être installé la semaine du 6 novembre (sur 3 jours) et en même temps les ouvriers 
vont « boucher » au béton l’espace entre les barrières et le sol du côté du terrain vague. Les 
enfants ne pourront donc plus rien attraper. 
 
La société qui a installé le portail de l’école est bien intervenue : le portail fonctionne de 
nouveau correctement. 
 
6/ La facturation des classes vertes est-elle lissée sur les 10 mois ? 
Une information sur les facilités de paiement a été donné par l’école. 
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7/ Peut-on envisager des parents bénévoles sur le temps de midi pour distraire les 
enfants?  

Techniquement ce n’est pas possible. 
Les enseignantes restent dans leurs classes sur le temps de midi pour travailler, il n’y a pas 
d’autres pièces pour accueillir des ateliers. 
Monsieur Bourbouze invite par contre les parents qui souhaitent s’investir auprès des enfants 
à se rapprocher de lui pour des projets sur le temps scolaire + aide aux devoirs à l’étude de 
17h à 18h (une mamie est déjà volontaire pour les lundis soirs). 
 
8/ Pas assez de communication entre la direction et les parents. 
Monsieur Bourbouze communique plus que monsieur Vernin via Ecole direct. 
Il y a également les informations sur le tableau d’affichage à l’entrée de la cour de l’école. 
Monsieur Bourbouze entend le ressenti des parents et va envisager une information 
trimestrielle récapitulative.  
 
9/ Les pneus dans la cour 
Les pneus resteront dans la cour à la disposition des enfants pour jouer. 
 
 
Informations supplémentaires données par Monsieur Bourbouze  
 

- L’association « coup de pouce » interviendra à partir du 6 novembre à l’école pour les 
enfants en classe de CP de 16h30 à 18h00 comme les 3 années précédentes. 

- 1 surveillant supplémentaire a été recruté pour le temps de midi. 
- Pour rendre service aux parents l’école acceptée l’intervention d’ergothérapeute ou 

autres professionnels sur le temps scolaire. 
Pour des raisons techniques, ceci n’est plus possible. Les nouvelles demandes sont 
donc refusées / les enfants qui en bénéficiaient déjà les années précédentes y ont droit 
cette année mais c’est la dernière année. 
 

 
 


